



*Une maman c'est tant de choses,
Ça se raconte avec le cœur,
C'est comme un grand bouquet de roses,
Cela fait partie du bonheur.*

La famille de notre très chère

Marguerite FRANCFORT-THARIN

à la grande tristesse d'annoncer son départ survenu le 23 avril 2012,
dans sa 95e année.

Le culte d'adieu aura lieu au temple de Clarens, le vendredi 27 avril
à 14 heures 30.

Domicile de la famille: Madeleine Huber-Francfort, 13, chemin des
Vergers, 1023 **Crissier**.

Un merci tout à fait spécial est adressé à Madame Barras et au personnel
du Maillon à Blonay, à Mesdames Carole Vannaz et Dezi Miletic, ainsi
qu'à tout le personnel du CMS de Montreux et de l'hôpital du Samaritain
à Vevey pour leur gentillesse et leur dévouement.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.